



## 尾張中央ロータリークラブ

会長：平岩慎次  
幹事：太田吉宣  
会報委員長：赤堀博宣

承認日：1984年1月30日  
例会日：毎週水曜日  
例会場：名鉄グランドホテル

事務局：アートスペース ヒラノ2A  
〒481-0038 北名古屋市徳重土部56 TEL:0568(25)4701 FAX:0568(25)4702  
URL: <http://www9.ocn.ne.jp/~owari-rc/>

### 職業奉仕月間・米山月間

2009年10月14日 第1238回 例会

司会 会場委員長 野田 和 正

点 鐘 会長 平岩 慎次

唱 和 ソングリーダー 住川 誠一

≡それこそロータリー≡

来訪者紹介 副会長 熊澤 勝則

劉 強君(米山奨学生)

会長挨拶 会長 平岩 慎次



天高く馬肥ゆる秋です。すがすがしく澄みきった青空に、うろこ雲が白く浮いております。雲は地面付近の霧雲から始まり、入道雲、おぼろ雲、秋のうす雲、いわし雲、約13000mのスジ雲と雲の高度が上がるので、

秋になると天が高く見えるそうです。

先日退会された元会長岩崎改君の長い間のご奉仕に感謝し、今後とも親友として未永くお付き合いの程よろしくお願ひします。

10月10日は目の愛護デーです。目玉は直径約24mmで外側に見える黒目は8mmで、上顎骨、口蓋骨等の8つの骨に囲まれた部屋で保護されています。目の主な難病は緑内障、目の奥の痛み(眼神経圧迫)、ドライアイ(涙の生産貯蔵)等です。緑内障等は、本には外側の黒目に水が溜る事で、中にある大きな目玉に圧力がかかり奥の視神経が圧迫されるようで、原因不明で治療法が解らず失明の道をたどる難病だそうです。

しかし、「平岩流咬合医学」的に診ると歪んだ顔、左右の目の大小の違いが見られるように、

### 本日のお知らせ (10月21日)

#### 夜間例会 今月のお祝い

担当/親睦活動委員会、会場委員会

場所/大森 時間/18:00

(1239回)

### 次回のお知らせ (11月4日)

#### 第5定例理事会

#### クラブ・フォーラム

会長、幹事

(1240回)

顎ズレ等で目の部屋の顎骨等が歪んで狭まり圧縮された眼圧による視神経の圧迫が、原因のひとつと考えています。

本日14日は、長嶋茂雄氏が「巨人軍は永久に不滅です」と引退(1974)され、大政奉還(1867)、新橋横浜の鉄道開通(1872)、華岡青洲麻酔薬完成、日蓮上人没の日でございます。

さて8日の18号台風はいかがでしたか?台風直撃の当日に名鉄、知多半島セントレア橋不通の中、4時間遅れで北名古屋市国際交流協会10名の皆様と赤堀、片山、熊沢、日比野、檜吉君、私と6人が民間国際交流代表団として韓国務安郡へ出発しました。ソウルから高速道路で5時間南下して木浦(金大中元大統領の出身地)に夜到着。翌日1時間の距離の務安郡庁舎前で徐参錫郡守らの歓迎を受け、日韓歓迎の横断幕前で訪問記念写真を撮りました。その夜、務安ロータリークラブにてペ・ウンジュ会長ら13名の大歓迎を受け、韓国語で少しご挨拶をした所驚きと共に感激され、大いに盛り上がりソウルオリンピック、釜山港等を合唱して友好を深めました。新幹線でソウルに戻り、11日に帰国しました。

## 出席報告

委員長 富田昭雄

会員数：36名

出席数：26名

出席率：76.5%

第1236回(前々回)修正出席率 78.7%

### 〈メイクアップ〉 第1236回分

檜吉君(松本西南RC)

超過メイクアップ

堀尾君(地区広報雑誌委員長会議)

## ニコボックス

委員長 森川洋司

野田君 先日、お得意様のゴルフコンペで久々、ベスグロ優勝ができました。

松尾君 務安郡訪問ご苦労様でした。来週の夜間例会、よろしくお願ひします。

片山君 赤堀さん、日比野さん、旅行の写真有り難う。

大野(東)君 お久しぶりです。

山下君 結婚祝いを頂きまして。来週は公務で欠席します。

平野君 妻の誕生日の祝福を受けて。来週は公務で欠席します。

瀧本君 地区研修委員会として、先月埼玉2770地区主催のRLI研修会に参加したことをご報告致します。

安藤君 前回の例会欠席のお詫び。安田さん卓話ご苦労様です。静かに拝聴します。

日比野君 韓国務安RCとの交流、無事終わりました。郡長さん、役所の皆さんにもお世話になりました。

毛利君 業務多忙。

森川君 次回、夜間例会欠席のお詫び。

第1238回(本日計)

32,000円

本日迄の累計額

620,190円

## 幹事報告

幹事 太田吉宣

- 10月21日(水)夜間例会の件  
場所：大森  
時間：午後6時(点鐘)
- RI-第5580地区 研究グループ交換(G.S.E)来日歓迎晩餐会開催の件  
日時：11月2日(月) 18:00~20:00  
場所：名古屋東急ホテル 3F 錦の間  
出席：梶浦さん、熊澤君

## 職業奉仕委員長会議報告



職業奉仕委員長 安田基甫

去る8月27日に行われたクラブ職業奉仕委員長会議の折、10月の職業奉仕月間に必ず職業奉仕をテーマとする卓話をするよう指示がありました。

地区より卓話の資料として「ロータリーの職業奉仕」についてのスライド用データが届きましたので只今からご覧戴きますが、今回は、先ほど会長よりご紹介されました「RLI」ロータリー指導者協会の認証を戴かれた瀧本君に解説をして頂くこととしました。

第2760地区研修委員会 委員 瀧本 守

安田職業奉仕委員長より要請がありましたので、スライドのご説明をさせていただきます。

さて、ロータリーを語るとき先ず第一に職業奉仕を挙げなければならないでしょう。又、ロータリー運動の原点は「倫理運動」と言われます。

しかしこの難解な倫理とか理念を明確に説明できるかという聊か自信がないと仰る方が多いのも現実でございます。今回地区より配信されました「ロータリーの職業奉仕について」のスライドデータは、約1時間用の卓話として制作されていますので、今日の20分余では全てを解説することが出来ません。

今から途中、端折りながら進めてまいりたいと思います。

### ② ロータリーの職業観と奉仕理念

職業というものは生計をたてる手段  
世の為、人の為に役立つ仕事、奉仕する手段  
職業観、奉仕理念をロータリアン個人個人がまず確立をする。

この奉仕理念を正しく理解し、例会等で奉仕の心を  
育み、自分の職業の質、道徳性を高めて、  
自己の天職たる職業を通して社会に個人的  
(I Serve)に奉仕することである。  
実績がはっきりせず眼に見えない陰徳、即ち世に知られないよい行ない。と言われる。

現在、CLP(クラブ・リーダーシップ・プラン)推進の中で5つの奉仕プロジェクトを設定し、その内の「クラブ広報」で

は、ロータリーの奉仕活動の情報を広く世間に伝えよとしています。

陰徳とか善行は、自ら徳を積む行為で、これらの行為を広報するは、はしたないとされていたのは今や昔のこととなりました。

このつづきは次の機会に。

## 委員会報告

### 会員増強委員会

委員長 西村壽凰

本日例会終了後会員増強委員会を開催します。関係者は18階へ集合してください。

## 韓国・務安郡訪問と務安RC会員との懇談

10月8日朝6時集合が、同時刻に台風が直撃し、交通機関が不通になっている中、市のバスで9時45分市役所を出発し、予定より4時間遅れで出発した。よって当日に予定していた、務安RC会員との懇談会は中止、夕食を済ませホテルに到着したのが10時頃となった。

翌日は、務安郡の芸術村、開園前の干潟センター、ギネスに面積最大と掲載されている蓮苑の観光と郡庁の訪問をした。

郡庁訪問では、郡長さんを始め職員の皆さんの出迎えを受けました。これは韓国の習慣なのか、その場で郡長さんの歓迎のあいさつを受け、花束の贈呈、記念品の贈呈、記念撮影を済ませ、庁舎に入ることなく、皆さんに見送られて庁舎訪問が終了した。

夜は、一行と別れ務安RC会員との懇談会に臨みました。場所は務安RC会員の経営する海鮮料理の店でした。

開場には会長を始め会員並びに、郡の行政支援課／国際協力担当課長さん等10名の出迎えを受け、3時間に渡り親交を深めることが出来ました。

3日目は韓国の誇る新幹線で、ソウルへ向かい通常コースの市内観光、買い物で一日を過ごし8時3分に中部国際空港に無事帰ってきました。

今回のツアーは、韓国の地方都市、務安、木甫の観光と務安RC会員との親交を深めることで、その目的は達成出来たかと思いますが、若干残念なことは、その土地その場所の美味しい料理を食べることが、旅の大切な目的の一つですが、今回はこれが十分に出来なかったことが心残りでした。



務安郡庁舎前で、ソ・サムソク郡守を囲んで



日韓RC参加者全員で記念撮影



乾杯が終わりさあ一美味しい海鮮料理を



左から務安RC会長、務安RC前会長、平岩会長、務安RCエレクト

## 韓国務安ロータリーでの会長挨拶

平成21年10月10日

日本尾張中央ロータリークラブ 会長 平岩慎次

歴史と伝統のある務安ロータリークラブのペ・ウンジュ会長と皆様、こんにちは。アンニョン・ハセヨ！お会いできて嬉しく思います。私は、北名古屋市の尾張中央ロータリークラブの会長の平岩慎次です。職業は歯科診療所で医学の講師もしています。先程郡庁にて務安の徐参錫(ソ・サムソク)郡守様と関係者の方々に北名古屋市国際交流協会と共に、大歓迎をして頂きました。その上この様な立派な懇親の場を用意して下さい、心から御礼いたします。

活気ある港町の木浦は金大中前大統領の出身地ですね。韓国の李明博大統領(大阪出身)は、サッチャー首相、ブッシュ大統領、ボードアンベルギー国王等と同じロータリアンで大変嬉しく思います。私と韓国のご縁は、1987年聖英学園のPTA会長時代、飛行機一機分の親子をソウルの慶熙大学の幼稚園の家にホームステイさせて頂き感謝しています。

北名古屋市の人口は81000人で、昨年7月郡守様にお越し頂き友好都市提携を結びました。メジャーリーグのイチロウの家は5分程です。世界で有名な現代自動車と同じように、愛知県はトヨタの本社があり車産業がさかんです。私共クラブはこの地域を中心に Always Smile! で奉仕活動をしています。ご一緒した仲間と職業をご紹介します。副会長の熊沢、前会長の片山、元会長の赤堀、元幹事の檜吉、国際奉仕委員長の日比野さんです。

日本では野球の中日のイ・ビョンギョ、巨人のイ・スンヨプ、キム・ヨナ、先日冬のソナタのペ・ヨンジュンとチェ・ジウさんに43000人が集まりました。チャングムの誓い等のイ・ヨンエ、クォン・サンウ、イ・ビョンホン、チャン・ドンゴンさん等も大人気です。名古屋にもヨン様の美味しい韓国料理店がありますよ。

女子ゴルフのパク・セリ、シン・ジエさん始め、先日の日本オープンではソン・ボベさんが優勝です。きっと素晴らしい務安CCで練習されているのではないのでしょうか？(笑)。

務安郡は世界的な干潟や飛行場もあり、国際的なリゾート・観光や物流基地へと発展するでしょう。

私たちの友好は、ゴルフの様にお互い尊重しあい努力することで、さらにいいプレイ、いい友情そしていいロータリーに成長すると思います。北名古屋にもぜひお越しください。お待ちしております。本日はありがとうございました。カムサハムニダ、コマオヨ！

2009年  
平成21年



10 月のお祝

### ☆誕生日祝福

(会 員)

5日 尾関正美君 8日 鈴木雅貴君  
10日 大野真一君

(会員夫人)

2日 鈴木薫代さん 10日 濱島幸子さん  
13日 高柳企世子さん 15日 大野純子さん  
20日 赤堀愛子さん 23日 平野明枝さん  
24日 山本律子さん 27日 大野節子さん

### ☆結婚記念日

3日 安藤銑悟君・雪枝さん  
8日 山下隆義君・順子さん  
10日 住川誠一君・和代さん  
17日 濱島昭治君・幸子さん

### ☆在籍表彰

辻 光範君(25年) 熊澤勝則君(12年)  
沖野 満君(9年) 坂口 徹君(1年)  
鈴木雅貴君(1年)



ペ・ウンジュ会長、平岩会長

## 韓国・務安郡訪問



務安郡ソ・サムソク郡守と

ペ・ウンジュ会長と交換のネクタイを着用して会長挨拶



平岩会長、ペ・ウンジュ会長



韓国最終夜



平岩会長、水田国際交流会長